

## Cuando éramos niñas

Jadija: -Hola, Samia, ¿qué tal?

Samia: -Muy bien, acabo de hablar por teléfono con una amiga de Marruecos.

Jadija: --¿Está bien?

Samia: -Sí, hemos estado recordando cuando éramos niñas.

Jadija: --¿Érais muy amigas?

Samia: -¡Muchísimo! Empezamos a la vez el colegio y todos los días íbamos juntas a clase. En el recreo, compartíamos el bocadillo y nos ayudábamos con las asignaturas.

Jadija: --Sí, yo tenía una amiga igual. ¿Y por la tarde quedabais?

Samia: -Todos los días me venía a buscar a casa y salíamos a jugar. La echo de menos.